

《单词百科:liaison是什么意思?liaison怎么发音?liaison的解释和用法》

英语单词liaison是什么意思?liaison怎么读?liaison怎么发音?简答网为您整理了liaison的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



liaison怎么读

liaison的读音:[li e zn]

liaison的意思

1、n.联络，联络人；[语]连音；（尤指一方或双方已婚的）私通；[烹]加浓料；

liaison的相关词组

- 1、Import Liaison Staff 进口联络人员
- 2、liaison office 联络处；

liaison的近义词

- 1、affair n.事情，事件;事务;个人的事，私事;风流韵事;
- 2、affaire n.恋爱事件;风流韵事;私通；闹得满城风雨的案件;社会轶闻;
- 3、amour n.奸情，恋情;
- 4、association n.协会，联盟;关系;联系，联想;因果关系;
- 5、connection n.关系;连接;人脉;接头;联运;亲戚;

liaison的双语例句

- 1、I have a professor on my staff here as liaison with our higher education institutions.
我的员工中有一名教授充当我们和高等教育机构的联络人。
- 2、It's important that we work in close liaison with other charities in this field.
在这一领域与其他慈善团体在工作中保持紧密联络非常重要。
- 3、Consultative liaison with Management in activities related to the establishment and maintenance of quality management system.
与治理层协商联络质量治理体系的建立和维护事宜。
- 4、Liaison between police forces and the art world is vital to combat art crime.
警方和艺术界的联手对于打击艺术品犯罪至关重要。
- 5、Essex police said they are not able to verify whether the family liaison officer said this.
埃塞克斯警方说他们无法确认当时家庭联络官说过这些。
- 6、The liaison with scientists working on the same or allied problems will be facilitated.
同从事相同或类似课题研究的科学家们的合作会更加方便。
- 7、In charge of liaison with Italy HQs and ensure the smooth communication channel and relevant coordination.
与意大利总部相关部门的联络、沟通和协调。

8、Yang Zhi, a liaison official from the Xinjiang region in far western China, was more indignant.

来自西部边陲地区新疆的一名联络官员杨志(音)则表现得更为愤怒。

9、There was close liaison between the school and the parents.

学校与家长之间有密切的联系。

10、Act as liaison with company travelers and designated travel agency.

作为公司差旅人员和指定旅行社之间的联络人员。

11、There had been no news since his liaison officer , Fegelein , had quit his post.

自从他的联络官菲格莱因擅离职守以来, 一直没有消息。

12、Walters was in charge of the liaison work between Kissnger and the Chinese ambassador.

沃尔特斯负责基辛格和大国大使的联系工作。

13、A light , usually unarmed airplane used for liaison and scouting.

我们最好著手物色一个新秘书。

14、Immigration officers pay regular visits overseas to maintain close liaison with their counterparts abroad.

入境事务人员定期到海外探访,与外国的出入境部门人员保持紧密联系。

15、Our role is to ensure liaison between schools and parents.

我们的作用是确保学校与家长间的联系。

16、Appoint a liaison or committee member to monitor progress of projects.

指派一位联络窗口或委员会委员来监督计划的进度。

17、Pay more attention to the sentence stress, sense groups and liaison.

请注意句子的生意、意群、连读。

18、She is responsible for liaison with researchers at other universities.

她负责与其他大学的研究人员联系.

以上是简答网为您整理的liaison怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于liaison的用法、liaison的释义、liaison的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/liaison>

